

Die Chanterelle in Wiesbaden



Am 27.04.2015 wurde die Chanterelle vom Bundesverband Musikunterricht, LV Hessen in Zusammenarbeit mit dem Bärenreiter-Verlag Kassel mit dem Klasse-Klassik-Preis ausgezeichnet. Die Übergabe fand im Landeskonzert der Begegnungsveranstaltung "Schulen in Hessen musizieren" im ausverkauften Friedrich-von-Thiersch-Saal im Kurhaus in Wiesbaden statt. Wir präsentierten unser Klassik-Programm mit 4 Sätzen aus der Battalia von H. I. F. Biber, dem Arrangement "Kennst Du schon - Die Moldau?" nach Themen von F. Smetana (bearbeitet von Wolfgang Lorch) und dem Walking Bass von Dieter Kreidler.

Und hier ein Auszug aus dem
[Bericht über das Landeskonzert von: ALBRECHT SCHMIDT](#)

... Verblüffende Zupfer

So sorgt das Jugendzupforchester „Chanterelle“ der Valentin-Traudt-Schule Großalmerode unter der äußerst klangsensiblen und präzisen Leitung von Ariane Lorch für die wohl ausgereifteste Leistung des Konzertabends. Die dreißig Zupfer aus dem Werra-Meißner-Kreis kommen aus einer Gesamtschule und kooperieren mit einem Verein in Wickerode. Mit Mandolinen, Gitarren und Kontrabässen erklingen Sätze aus Heinrich Ignaz Franz Bibers „Battaglia“ in einer verblüffenden klanglichen Ausgewogenheit, rhythmischer Disziplin und gestalterischer Differenzierung. Wohl durchdacht sind die Echo-Effekte und die ruppigen, scharf angerissenen Akzente in den raschen Sätzen („Die Schlacht“), ausdrucksvoll und kantabel die stillen Abschnitte. Nach Bibers Klanggemälde malt „Chanterelle“ weiter und lässt Smetanas „Moldau“ ruhig vorüberziehen und melancholisch versickern. Luftig und flott verabschieden sich die Zupfer mit „Walking Bass“ als Zugeständnis an den populären Mainstream – insgesamt ein famoser Auftritt. ...



BUNDESVERBAND
MUSIKUNTERRICHT
Für musikalische Bildung an Schulen

in Verbindung mit dem Hessischen Kultusministerium

Das Jugendzupforchester Chanterelle
der Valentin-Traudt-Schule Großalmerode

Leitung: Ariane Lorch

hat mit großem Erfolg am

Landeskonzert
Schulen in Hessen musizieren
teilgenommen.

Wiesbaden, den 27. April 2015

Prof. Dr. R. Alexander Lorz
Kultusminister des Landes Hessen

Dorothee Graefe-Hessler
Präsidentin des BMU - LV Hessen

Volkhard Stahl
Präsident des BMU - LV Hessen